
生馬小学校「音楽とエコ講座～ごみ分別を学ぼう～」 

                                  2025年 7月 4日（金） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025.7.4  3 時限目（10:40～11:25） 音楽室 4 年生 21 名 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

        桑野 Duo 演奏会             ごみの分別体験中 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

ペットボトル  （ごみの分別解説）  もやせるごみ 



4-10 テレビはもえるごみで出しますか？

(回答) 　テレビは、｢もやせるごみ」では出せません。テレビやエアコン、冷蔵庫、洗濯機といっ

た電化製品は、「家電リサイクル法」という法律で、リサイクルすることが決められてい

　これらのものは、家電を売っているお店に持っていくと引き取ってもらえます。そうし

て集められたテレビなどは、新しい部品などに生まれ変わるために、きちんとリサイクル

されていきます。

4-13

(回答) 　プラマーク（プラスチック製容器包装リサイクルマーク）は、商品の入れ物や包みに使

われているプラスチックについています。これらは、容器包装リサイクル法という法律に

基づいて、リサイクルするためのものです。

　プラマークがついていないプラスチック製品、たとえばハンガーやバケツ、CDなどは、

｢商品の容器や包装ではないプラスチック」なので、松江市では「もやせるごみ」として

集めるルールになっています。これは、ごみを効率よく集めて処理するための大切なルール

なんです。

　　　材料はプラスチックでも「もやせるごみ」で処理されているもの

プラマーク ⇒

4-15

(回答)   スマホの充電の線（コード）は、「金属ごみ」として出してください。 

実は、あの細い線のなかには、銅（どう）という金属が入っています。銅は大切な資源

なので、金属ごみとして集めてリサイクルし、新しいものに生まれ変わらせています。

4-17 海のごみはだれが取りに行きますか？

(回答)   海のごみは、残念ながら特別な人がいつも取りに行っているわけではありません。

海のごみの約70%は、みんながポイ捨てしたごみが川から海へと流れてしまったものだと

言われています。

　もしこのまま何もしないと、2050年には海に流れ込んだプラスチックごみが、魚の量

を上回ってしまうかもしれない、というとても心配な予測もあります。

　でも、心配しないでください。生馬地区の近くにある古浦海水浴場や野波海水浴場では、

ボランティアの人たちが定期的に海岸のごみを拾う活動をしてくれています

るからです。

プラマークのついていないプラスチック製品は「もやせるごみ」になるのはなぜですか？

 　6. 質問への回答

スマホの充電の線はどこに捨てていますか？
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　皆さんも、もし機会があれば、このような海の掃除に参加してみませんか？ 一人ひと 

りがごみを減らし､ポイ捨てをしないことが、海のきれいを守るための一番大切なことです。

　　　2050年には

　　　　海洋プラスチックごみが

　　　　魚の量を上回る（予測）
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